

El alcalde de Arganda, Guillermo Hita, ha remitido una nueva carta al Consejero de Sanidad para reiterarle el cumplimiento del proyecto de ampliación del Hospital del Sureste

- **El centro hospitalario da servicio a 21 municipios y, desde su creación, existe tenía previsto una ampliación en 2017 que incluiría 60 nuevas camas, dos quirófanos y un paritorio más.**

Arganda del Rey, 21-diciembre-17

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, ha remitido una nueva carta al Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz, para mantener una reunión con él y reiterarle que se cumpla el proyecto de ampliación del Hospital del Sureste previsto desde su creación. El Alcalde ya realizó esta solicitud en febrero de 2017, al anterior Consejero, Jesús Sánchez Martos.

El Hospital Universitario del Sureste, ubicado en Arganda del Rey, es el centro hospitalario de referencia para 21 municipios de la comarca del Sureste, con una población de casi 200.000 habitantes. El nivel asistencial del centro hospitalario ha ido en constante aumento y actualmente, según denuncia Guillermo Hita, "la saturación de Urgencias es más que apreciable, así como las listas de espera quirúrgicas".

En la actualidad, el Hospital cuenta con 132 camas instaladas y 5 quirófanos en funcionamiento, cifras muy inferiores a los recursos existentes en otros centros de similares características, como el Hospital Universitario del Henares o el Hospital Universitario Infanta Cristina. El Hospital del Sureste fue dimensionado desde sus inicios teniendo en cuenta su ampliación para el año 2017, una ampliación que supondría, en palabras del Alcalde, “un aumento en 60 camas, 2 quirófanos y un paritorio más, lo cual aliviaría la presión asistencial existente”.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey